

森のクラフト・クリスマス2023

(三条市 令和5年度)

- 三条市では、毎年、「森のクラフト・クリスマス」を開催し、里山保全への意識啓発を図っています。令和5年12月16日に、環境啓発施設かんきょう庵で開催し、251人の参加がありました。

松ぼっくりクラフト、間伐材を利用したカードホルダー作り、ペットボトルランタン作りなどの体験を実施し、多くの方々に楽しみながら環境について学んでいただきました。島田推進員は環境マークみつけ！コーナーを担当し、環境マークがついている商品を選ぶと環境にやさしいこととCOOLCHOICEの説明をしました。



環境マークみつけ！



松ぼっくりクラフト、ペットボトルランタン作り



環境マークみつけ！に挑戦した後、COOLCHOICEに賛同していただきました。

にいがた緑の陣 市民向け はじめてのグリーンカーテンの作り方講座①②

(三条市 令和6年度)

- 三条市では、毎年、グリーンカーテン講座を開催し、身近な地球温暖化対策への関心をさらに高めてもらうこととしています。今年は、5月31日と6月1日に環境啓発施設かんきょう庵で開催し、24人の参加がありました。

島田推進員から地球温暖化対策、ゴーヤの育て方の講話ををしていただきました。参加者からは、ゴーヤを育てることも温暖化を食い止める一つの方法だと分かったとの意見がありました。



講座の様子

2回合わせて24人の参加がありました。



植え方の説明

ゴーヤを育てるにはアルカリ性の土壌がよいとの説明。

にいがた緑の陣 須頃保育所グリーンカーテン講座 (三条市 令和6年度)

- 三条市では、毎年、にいがた緑の陣に参加し、グリーンカーテン作りを行っています。グリーンカーテンを設置する三条市立須頃保育所でグリーンカーテン講座を実施し、環境紙芝居「なおくんとみどりのカーテン」を使って楽しく学ぶことができました。

地球温暖化防止活動推進センター南場係長と大谷ってやつですよさんから地球温暖化とグリーンカーテンについて、わかりやすい言葉で説明していただきました



地球温暖化の講話

わかりやすい言葉で説明していました
いただきました。



環境紙芝居

園児が集中して見ていました。

夏休み自由研究お助け隊「環境マークみつけ!!」 with 「ペットボトルランタンを作っちゃおう！」 (三条市 令和6年度)

- 三条市では、毎年、夏休み自由研究お助け隊「環境マークみつけ!!」with「ペットボトルランタンを作っちゃおう！」を開催し、小学生の親子に地球温暖化への関心をさらに高めてもらうこととしています。今年は、8月18日に「環境マークみつけ!!」の座学とペットボトルを使ったランタンを作る講座を開催し、24名の参加がありました。

星推進員は、「環境マークみつけ!!」を担当し、地球温暖化の現状と環境マークを使った商品を選ぶことが、地球にやさしい活動になることを説明しました。



講座の様子

環境マークはどんな意味かを楽し
みながら学びました。



工作の様子

小さなペットボトルを使ってラン
タンを作りました。

新光町婦人会 出張トーク「家庭でできる温暖化対策」(三条市 令和6年度)

- 三条市では、出張トークのメニューとして「家庭でできる温暖化対策」を入れ、市民の皆様に地球温暖化への関心をさらに高めてもらうこととしています。9月10日に新光町婦人会を対象に温暖化対策の講話と新聞エコバック作りを行い、15人の参加がありました。島田推進員が温暖化対策の講話をを行い、参加者に家で行っている温暖化対策を披露していただいたところ、大いに盛り上りました。



家庭でできる温暖化対策

15名の参加者がありました。



新聞エコバック作り

新聞でバック作りを行い、楽しかっ
たとの声が多く聞かれました。

生涯塾いちい大学 第5講「食品ロス削減とフードバンク活動」 (三条市 令和6年度)

- 栄公民館では高齢者を対象に、食品ロスの現状とフードバンク活動についての講座を令和6年9月11日(水)に実施しました。

食品ロス削減のための取り組みやフードバンク活動の現状などを踏まえ、現代社会の問題を多岐にわたり眞木推進員からお話しいただきました。また、事前にフードバンク活動への協力を呼びかけたところ、当日は多くの食品を提供していただきました。



9月11日（水）講座の様子

食ロスとフードバンク活動について学びました。



フードバンク活動への協力

参加者から食品を提供していただきました。

うらだての里 出張トーク「家庭でできる温暖化対策」 (三条市 令和6年度)

- 12月11日、12日に高齢者の介護予防事業として、「家庭でできる温暖化対策」として温暖化対策の講話と新聞エコバック作りを行い、11人の参加がありました。

星推進員は温暖化の現状をパネルを使用したわかりやすい説明をしていました。参加者からは楽しかったとの感想をいただきました。



家庭でできる温暖化対策
2日間に分けて11名の参加者でした。



新聞エコバック作り
新聞でバック作りを行い、皆さん真剣に取り組んでいました。